

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 14 de Julio de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Lista negra filtrada era falsa

+En nuestra edición número 23811, correspondiente al día lunes dieciséis de mayo de este año, como noticia principal en primera plana y bajo el título: FILTRAN "LISTA NEGRA" DE EE.UU., publicamos una serie de afirmaciones atribuidas al Gobierno de los Estados Unidos con relación a la revocación del visado norteamericano a 89 prominentes personajes de la vida nacional, mencionándolos en relación a los cargos de corrupción y terrorismo, según las leyes migratorias norteamericanas.

+Fiscalía no acusa por falta de pruebas

+Policía libera a cinco detenidos en caso de la narcoavioneta

+Textileros exigen el DR-Cafta

+Anuncian millonarias pérdidas si no se ratifica pronto

+Sisep aprobará alza de 7% en luz

+La Superintendencia de Servicios Públicos (Sisep), dará a conocer hoy el porcentaje de incremento en la factura de consumo eléctrico, el cual oscilará entre el cinco al diez por ciento, según sus autoridades.

+Seis muertos por un alud en Guatemala

+Los cuerpos de socorro rescataron este miércoles, a cinco de las seis víctimas mortales de un deslave ocurrido la noche anterior en la periferia noreste de la ciudad de Guatemala, informó una fuente de socorro.

El Nuevo Diario

+Sacan avioneta

+Tenía matrícula colombiana y transportaba US 20 millones en cocaína 100% pura

+Llevaban entre 800 y mil kilos de cocaína

+Narcotraficantes debieron usar "Plan B" cuando ala impactó en pista

+Encuentran mapas que señalan diferentes puntos del territorio nacional

+Enfermera nica murió luchando por pacientes

+Gestos heroicos en incendio de Costa Rica

+Se graduó en el Polisal y tenía 20 años de haberse trasladado con su familia a la vecina del sur

+Le sobró nobleza para auxiliar a sus enfermos, pero la falta de oxígeno le quitó la vida

+El compatriota de Quilalí vivía también con su familia de prole numerosa, en una cuartería de San José

+Caen mexicanos con una fortuna

+Traían 300 mil dólares en doble fondo

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 2 -

- +Volaron México-El Salvador-Managua, y dicen que sólo venían de turistas
- +Capturas e incautación de semejante suma acrecienta evidencias sobre la penetración cada vez más audaz en Nicaragua del narcotráfico
- +Alerta por “Emily”**
- +Tocaría Nueva Segovia, Matagalpa, Jinotega, León y Chinandega

Editorial

La Prensa

Tras las sombras surge la duda

“Sobre las gestiones que una misión de la OEA está haciendo en Nicaragua para facilitar una solución política negociada a la crisis institucional, se ha dicho que lo bueno —de esa gestión— es que se viene haciendo en silencio y que por eso hay bastantes posibilidades de que tenga éxito. Inclusive se afirma que la misión anterior de la OEA, que vino a Nicaragua con el mismo objetivo y la cual fue encabezada por el nuevo Secretario General de la OEA, el chileno José Miguel Insulza, fracasó porque sus gestiones fueron abiertas y del conocimiento de toda la población nicaragüense. El secretismo, el accionar político en la oscuridad, la compartimentación, el sentido conspirativo para manejar los asuntos estatales y públicos en general, son propios del totalitarismo, de la revolución, del autoritarismo y la dictadura, pero no de la democracia bajo cuyas reglas y principios se rige este país desde hace ya quince años, después de incontables esfuerzos e indecibles sacrificios. Ni siquiera la diplomacia propiamente dicha cabe hacerla en silencio y en la oscuridad, a menos que sea para preparar una agresión o una defensa militar, para conspirar de algún modo en contra de otros Estados o para proteger estratégicamente al propio. Al respecto es interesante señalar lo que dice el diario español ABC de Madrid, en un editorial de ayer miércoles 13 de julio, en relación con una actividad del presidente José Luis Rodríguez Zapatero: “La normalidad diplomática es un cristal transparente: si el presidente del gobierno recibe al embajador de Estados Unidos, la gente, desde fuera, los ve moverse y hablar tranquilamente. La normalidad diplomática deja de ser normal cuando el cristal es opaco: la gente, al otro lado, ve sombras en el mejor de los casos. Y lo normal, tras las sombras, es que surjan las dudas”.

Opinión

La Prensa

PLC y discurso antisandinista. (Guillermo E. Miranda Martínez)

“Personalmente creo que el Partido Liberal Constitucionalista ha echado por la borda su más preciado activo político, que ha sido su discurso antisandinista. Recordemos que el PLC es el heredero político del Partido Liberal Nacionalista. Y muy hábilmente el doctor Arnoldo Alemán aprovechó el antisandinismo de todos aquellos que le dijeron no al frentismo en el noventa, y con ese discurso el PLC se convirtió en una máquina de ganar elecciones. La pregunta hoy es ¿cuál será el discurso del PLC en las próximas elecciones después que sus cuarenta y tres diputados pusieron al frente de la

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 3 -

Asamblea Nacional a un sandinista? Cuando en un dame que yo también te doy nombraron a un miembro de la seguridad del Estado a un cargo sensible en el Ejecutivo. Cuando le hicieron cambios a la Constitución que le otorgan un poder de veto al Frente Sandinista, dejando como títeres a los próximos presidentes liberales”.

Pacto comenzó con la raya. (Pedro Solórzano Castillo)

“El pacto libero-sandinista comenzó en el 2000, cuando Daniel Ortega y Arnoldo Alemán decidieron pasarme la raya para mandarme a vivir a El Crucero, e inhibirme de participar como candidato para la Alcaldía de Managua. Entendí que la alianza entre Daniel Ortega y Arnoldo Alemán estaba dando vida a lo que hoy conocemos como “el pacto”, y comprendí que esos dos señores usarían toda la maldad de sus mentes y corazones para apartar del camino a quienes representarían un peligro en sus intenciones de dominar el escenario político, y en sus intenciones de saquear las arcas del país”.

En letra pequeña. (Fabián Medina)

“¿ENCUESTAS? Esta semana oí al doctor Noel Ramírez decir en un programa de televisión que el 90 por ciento de los nicaragüenses considera incapaz al gobierno del presidente Bolaños. “No lo decimos nosotros, lo dicen las encuestas”, afirmaba. Decía también que la población considera al gobierno del doctor Alemán como el que ha traído mayor desarrollo económico y progreso al país. “No lo digo yo, lo dicen las encuestas”, reiteraba. Es cierto que este Gobierno es bastante incapaz, pero nunca he visto un 90 por ciento opinando eso. Tampoco he visto a mayorías dándole tan altas calificaciones a la administración Alemán. Todo lo contrario. He buscado esas encuestas, que las tenemos aquí guardadas todas, y no encuentro los datos que con tanta seguridad soltó el doctor Ramírez en el programa televisivo. ¿Podría indicarme, doctor, dónde están esas encuestas antes que alguien comience a pensar mal de usted? ”.

El Nuevo Diario

Un plan para la izquierda. (Bayardo Altamirano López)

“El imperio trata de conservar su hegemonía mundial a cualquier precio. Incluso destruyendo naciones mediante la intervención militar. O realizando acciones solapadas. Trata de retomar la iniciativa y recuperar el terreno perdido. Está dispuesto a conservar sus privilegios aun llegando a las acciones más brutales. Genocidios y Ecocidios. No se sale del neoliberalismo sin movilización social y sin romper con las elites. Aun corriendo el riesgo de la desestabilización. Aprendamos las lecciones recientes. No se trata de ir de nuevo a las acciones armadas. Pero las elites sólo escuchan, sólo entran en razón, cuando ven las calles desbordadas de gente. Debemos entonces organizar grandes marchas protestando por todas las barbaridades. Motivos tenemos de sobra. El caos del Estado, el alza del combustible, la voracidad de la Unión Fenosa. La obsoleta Ley Electoral que acaba con la democracia. Pero además llevarnos a toda la familia, principalmente a los muchachos”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 4 -

Don Abelardo, el problema fundamental es la dominación extranjera. (Carlos Escorcía Polanco)

“Don Abelardo Bojorge, respondiendo a mi artículo “Sociedad civil o comité de campaña Lewites-Montealegre” publicado en EL NUEVO DIARIO (END) el 5 de julio, dice que “Un buen analista político se debe caracterizar no sólo por su objetividad, sino por saber localizar el problema fundamental que aqueja a nuestra sociedad en determinada coyuntura socioeconómica y política” (END 8 de julio de 2005). El Sr. Bojorge se equivoca de cabo a rabo si cree que el problema fundamental de los nicaragüenses es el “berrinche coyuntural” que patéticamente escenifica un presidente que defiende como gato panza arriba una institución supranacional que nunca juró respetar. El problema fundamental de la “rabieta presidencial” del momento es que Enrique Bolaños no respeta su propia Corte Suprema de Justicia, a la que sí juró respetar y prefiere dar la vida por una corte extranjera. Don Abelardo pide que no se utilicen estereotipos y resiente que a Lewites y a Montealegre se les llame “políticos electoreros” a pesar que ambos son políticos y adelantándose al calendario electoral ya están en campaña electoral, pero aunque le incomodan los estereotipos, no vacila en llamar “danielistas” al amplio sector sandinista, a quienes obviamente el sociólogo adversa”.

Caricaturas

La Prensa



Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Ortega rechaza misión del ex embajador Garza. (Pág. 3 A)

+El dirigente sandinista revela su preocupación de que Garza unifique a fuerzas en contra del FSLN.
+La Embajadora Barbara Moore se despide visiblemente emocionada y se pronuncia sobre el Poder Judicial

+ Piden no politizar a las Fuerzas Armadas. (Pág. 3 A)

+ El ex ministro de Defensa, José Adán Guerra, exhortó a la clase política de Nicaragua a separar los

El Nuevo Diario



CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 5 -

temas y actores de la defensa —en este caso, las fuerzas castrenses—, “de los cálculos políticos coyunturales”, lo que de lograrse, se traducirá en uno de los principales logros del proceso de construcción de la democracia en Nicaragua.

+Envían recursos al parlamento. (Pág. 4 A)

+La Corte Suprema de Justicia remitió ayer a la primera secretaria de la Asamblea Nacional, los recursos por inconstitucionalidad introducidos por representantes del Movimiento por Nicaragua, en contra de las reformas constitucionales que restan poder al Ejecutivo.

El Nuevo Diario

+ Piden interpelar a Solórzano. (Pág. 3 A)

+No convenció a los diputados en su comparecencia de ayer

+De ese trámite, puede derivarse la solicitud de destitución

+ FSLN no quiere marcha en Granada. (Pág. 5 A)

+APRE se les fue arriba con el permiso policial

+ Economía baja su ritmo de crecimiento. (Pág. 8 B)

+Alonso dice que programa con el FMI despertará próximamente

+En agosto vendrá nueva misión del Fondo

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Lic. Alberto Reyes (Asociación de Mercados de Nicaragua)

Tema: Marcha realizada por integrantes la Asociación de Mercados de Nicaragua

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Lic. Eliet Sandino (Oficina de información del programa de bonos de capacitación, INTUR) / Nahiry Silwany (Administradora de un hotel beneficiado con bonos de capacitación)

Tema: Competitividad en el sector turismo.

La Lic. Sandino explicó de que manera los dueños de negocios turísticos pueden acceder a los bonos de capacitación y el beneficio que éstos traen a dichos negocios, así mismo aseguró que estos bonos son utilizados únicamente en los lugares que están debidamente autorizados por el INTUR. Por su parte Nahiry aseguró que su negocio ha mejorado mucho desde que empezó a capacitar sus empleados a través de los bonos que ofrece el INTUR.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Enrique Bolaños en una entrevista que brindó a Juan Carlos López, periodista de

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 6 -

CNN, la noche de hoy (miércoles), abordó los siguientes temas:

- El Ing. Bolaños explicó que La Cuenta del Milenio, favoreció a Nicaragua con 175 millones de dólares, con el objetivo de reducir la pobreza, “nos van a medir no por la ejecución de los programas, sino por la reducción de la pobreza, Nicaragua calificó y hoy venimos a firmar 175 millones de dólares”.

- Respecto a la destrucción de los Misiles SAM-7 el Mandatario dijo que esa había sido una iniciativa de él, pero con la lucha que hay entre los poderes le quitaron el derecho a mandarlos a destruir, “pero con éstos problemas políticos entre partidos, desaforaciones y la lucha contra la corrupción, contra el Dr. Alemán y esos problemas con los sandinistas ellos pasaron una ley diciendo que no los puedo destruir”.

- En cuanto al CAFTA dijo no estar muy preocupado por Washington y espera que pase, porque eso le ayuda mucho a todos y de beneficio para ambos, “Eso puede permitirnos a nosotros mucha mayor inversión, más creación de empleo, más bienestar, menos centroamericanos vendrán a quitarle empleo a los norteamericanos aquí y eso trae estabilidad tanto a la región centroamericana como a Estados Unidos, es de beneficio para ambos... tristemente mi propio partido es el que está opuesto pero por asuntos de politiquería interna, yo espero que vamos a convencer a los, la mayoría lo quiere, pero hay dos o tres líderes en el partido que por modestias políticas no quieren que pase, pero la mayoría de la población lo desea”.

- En relación a las Reformas Constitucionales dijo que no cederá, “porque todos los poderes deben tener poder igual, deben tener equilibrio”. El Presidente Bolaños dijo creer que la mediación de la OEA funcionará ya la OEA había conocido de los casos de desaforación que quieren hacerle al Presidente y parte de su Gabinete y había dicho que estas acusaciones de delito son ficticias, que no existen, que es una trama, “tengo fe que con ellos estamos encontramos soluciones”

(Noticieros CNN, Canal 36 / TV Noticias, Canal 2)

+El superintendente Víctor Guerrero dijo que no tienen intención de despedir al personal de TELCOR, pero sí cree que 172 empleados son demasiados para esa institución. Aseguró que una vez que tengan listo el edificio donde trabajarán llamarán uno por uno a los empleados para entrevistarlos y quien amerite quedarse, se quedará, “porque es muy difícil encontrar técnicos en telecomunicaciones en el país”. Agregó que no reconoce la autoridad de Martha Julia Lugo, porque ellos fueron nombrados por el primer poder del país, que es la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

Declaraciones de Dante Caputo y Daniel Ortega Saavedra, tras haber una reunión

Caputo: Mas que las palabras que un observador extranjero o facilitador extranjero pueda decir, atengámonos a los hechos, que los hechos sean la novedad y no las palabras en ese marco es que simplemente yo quiero intervenir y decirles que en esta ronda de conversaciones que se mantienen, he estado con el PLC, he estado con el Presidente y he tenido ahora una reunión muy importante y grata con el ex Presidente Ortega.

Periodistas: ¿Usted se va el sábado, es cierto?, dijo el Presidente ayer que se va el sábado

Caputo: Yo salgo para Washington el sábado, sí, porque tengo un encuentro con el Secretario



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 7 -

General Insulza, entrevista para el día lunes y unas conjuntas actividades en la OEA concentradas el día lunes, en principio podría estar regresando el día lunes a Nicaragua.

Periodistas: ¿Está en sus planes regresar a Nicaragua?

Caputo: Sí, sí, está en mis planes regresar.

Periodistas: ¿Cómo ve la situación democrática en el país, realmente está el Presidente anuente a participar en lo que es el diálogo, para salir de la crisis, cómo ve usted como OEA?

Caputo: No, no, que los actores hablen por sí mismos yo no interpreto a los actores.

Periodistas: Señor Caputo sobre su misión, ¿usted estaría en el país por el tiempo que sea necesario hasta lograr una coincidencia, una conciliación o lo dejaría también las cosas como las dejó el señor Secretario General?

Caputo: El tiempo que sería útil, el tiempo que sea útil, si estoy en Nicaragua es porque me parece que hay que colaborar, en el momento en que sienta que otros puedan hacer mi trabajo o los actores nacionales puedan llevarlo adelante, no tiene sentido mi presencia aquí.

Periodistas: Dentro de sus tareas en la OEA, el caso de Nicaragua es prioritario.

Caputo: No, yo soy de la OEA, estoy en la OEA.

Periodistas: Sí, pero dentro de las tareas que tiene asignadas o de las que tiene en la OEA, ¿es prioritario el caso de Nicaragua?

Caputo: Yo recibí el pedido del Secretario General Insulza para que viniera a Nicaragua a trabajar sobre éste tema, yo no soy miembro permanente digamos un funcionario de la OEA.

Periodistas: ¿Cuál es la posibilidad de que venga a Nicaragua el ex embajador Oliver Garza, el Embajador Norteamericano, y la posibilidad también de mediar en la situación, no sé como lo miraría la OEA?

Caputo: No, mire yo entiendo que cada país tiene intereses que desarrollar en distintas situaciones internacionales de manera que yo no voy a dar explicación del porqué viene el señor Garza, el Embajador Garza a Nicaragua, me parece que lo más apropiado es que él mismo se los explique a ustedes yo no soy interprete de las misiones políticas que estados nacionales hagan con otros estados.

Periodistas: Señor Caputo el Representante de las Naciones Unidas ha dicho que sería un plazo prudente aquí para todos, que las cosas aquí se resuelvan un años antes de las elecciones en el 2006, ¿usted considera o tiene la percepción de que es posible antes de Noviembre de éste año,

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 8 -

tener la base por lo menos de algo posible y conciliador?

Caputo: Mire, a mí me da la impresión de que a un años de las elecciones, el proceso electoral va a estar en marcha y que si llegamos hasta ese punto quiere decir que uno de los aspectos de la crisis que es la continuidad institucional, estaría de hecho en la práctica resuelto, pero cuanto antes se resuelvan las cosas mejor, digamos en un país no es bueno que transmita una sensación de crisis política, estas cosas son muy difíciles, son muy complejas hay visiones distintas a cerca de un país, hay intereses distintos que tiene cada actor político que está en juego, digamos obviamente si uno pudiera decir mire las cosas se resuelven haciendo 1, 2 y 3, y poner a todo el mundo de acuerdo en cinco minutos, yo no estaría acá.

Periodistas: En su encuentro con el Presidente Bolaños y con el ex Presidente Ortega ¿ve algunos puntos de coincidencia?

Caputo: Mire yo encuentro ciertos espacios que se pueden abrir en el proceso, yo no hablo de progresos, yo no hablo de optimismo, yo digo no encuentro una situación cerrada lo cual es la precondition para cualquier proceso negociador, yo soy muy prudente, porque tantas veces levantamos las expectativas y después la realidad nos pega un golpe, entonces que la realidad nos de las buenas noticias. Yo les dejo aquí y les agradezco mucho, los dejo con el Comandante Ortega.

Periodista: Comandante, a su juicio cuáles podrían ser esos espacios de los cuales podrían salir algo positivo para todos?

Daniel Ortega: Primero yo ciento que a los nicaragüenses, el único camino que nos queda es el de la reconciliación y la reconciliación pasa por el diálogo y es urgente que los principales poderes del Estado, las principales fuerzas políticas demos un paso a favor de la reconciliación retomando el diálogo. Creo que hay, digamos, señales positivas en cuanto a que este diálogo se pueda reestablecer, nosotros tenemos esa esperanza, tenemos esa confianza y estamos listo, nosotros estamos listos para ir al diálogo ya completo porque el diálogo a continuado, pero indiscutiblemente que mientras esté ausente el Gobierno, tenemos un gran ausente en el diálogo.

Periodista: Pero para reestablecer el diálogo se habla de que uno de los problemas que hubo al inicio del diálogo fue que no se reglamentó la discusión de que forma se iba a dar. ¿Ustedes han estado hablando con el señor Caputo sobre los mecanismos que van a tener para dialogar, los temas específicos que se podrían tratar y cómo se van a tratar dentro del diálogo?

Daniel Ortega: Es que precisamente hay que sentarse, primero hay que sentarse y sentarnos todos para hablar de todos esos temas, es decir, lo que supuestamente no se abordó en el diálogo anterior, que sí se abordó, se establecieron los mecanismos, ahí están los acuerdos firmados, por los representantes del señor Presidente, por los representantes del PLC, por los representantes del Frente Sandinista, están las firmas de los testigos y garantes también, lo que ahí se firmó. En todo caso si algunas de las partes tiene inquietud sobre el tema, es dialogando, es ahí en el diálogo que se

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 9 -

presentan estas inquietudes y se toman los acuerdos correspondiente sobre las inquietudes que tengan los dialogantes, que tenga el Gobierno, que tenga el PLC o que tenga el Frente.

Periodista: Para continuar en un diálogo podrían ser flexible la bancada sandinista y no poner a la orden los 38 votos para que el Presidente no se sienta presionado por una desaforación.

Daniel Ortega: Primero, nosotros no hemos puesto a disposición, a la orden 38 votos para desaforar a nadie, sencillamente se está haciendo un procedimiento en la Asamblea Nacional que es la comisión, la comisión luego dictamina, luego es el plenario el que decide, independientemente del dictamen que de la comisión, la comisión puede dar un dictamen en una dirección y el plenario al final puede resolver en otra dirección, es decir, creo que sería apresurado venir a decir ahora que ya los votos están listos para tal o cual cosa.

Periodista: No pierde las esperanzas que se resuelva pronto y que el dialogo se restablezca comandante?.

Daniel Ortega: Yo creo que hay una preocupación generalizada en cuanto a que el pueblo nicaragüense, que es el que está enfrentando la crisis económica, la crisis social, está observando que en el Dialogo tenemos seis mesas, seis grupos de trabajo abordando temas que le preocupan al pueblo y no está presente el Gobierno.

A mi me parece que el Gobierno tiene que sopesar su ausencia frente a la población porque no es posible que donde se está debatiendo el tema de la propiedad, por ejemplo para que no se vuelvan a ocupar tierras y que se le puedan dar cuotas ordenadas a los demandantes de tierras, tanto en el campo como en las ciudades, donde se está tratando el tema energético, el tema del transporte, que tiene que ver con el encarecimiento del petróleo, donde se está tratando el tema de de la creación de un banco para los productores, para la pequeña industria, el tema del medio ambiente, el tema del Tratado de Libre Comercio, ahí tenemos un gran ausente que es el Gobierno y mientras tanto el pueblo está observando que se está haciendo un esfuerzo ahí por darle respuesta a problemas que son de todos los días.

Así que yo tengo la esperanza de que este se pueda restablecer este Dialogo pronto, que el Gobierno y el Presidente después de su viaje a Estados Unidos, cuando regrese de Estados Unidos, pues tengamos la posibilidad de restablecer de nuevo el Dialogo y que ahí con una agenda totalmente abierta, no con una agenda cerrada, si no con una agenda abierta.

Periodista: Cómo valora usted el nombramiento de Oliver Garza como Embajador temporal?

Daniel Ortega: Bueno no se si viene como Embajador temporal. Lo que he escuchado es que lo están enviando con la misión de reunirse con los liberales, eso es lo que yo entiendo o sea no viene a promover el Dialogo, no sería ninguna noticia que venga a promover el Dialogo, no ha habido ninguna declaración oficial del Gobierno de los Estados Unidos que su Embajada, que el Señor Garza venga a promover la reconciliación, sino que más bien vendría a promover la polarización, la confrontación, es decir eso es lo que ellos han dicho, eso es lo que están diciendo.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 10 -

O sea sencillamente una presencia del Señor Garza con ese tipo de mensaje no ayuda, no ayuda, sencillamente no ayuda. Si viene a buscar como unir a fuerzas políticas para que se enfrenten al sandinismo en las elecciones del 2006, sencillamente eso se llama intervencionismo y debe ser condenado por todos los nicaragüenses, se llama injerencismo, no contribuye a la reconciliación, más bien es promover la confrontación.

Recordemos que este Señor en las elecciones últimas, que todavía era Embajador anduvo haciendo propaganda abierta a favor del candidato que había sido nominado por el Doctor Alemán y el Partido Liberal, anduvo repartiendo cosas y todo de manera totalmente abierta, entonces no creo, no veo como una buena señal de que venga este señor en estas circunstancias, cuando lo que necesitamos en todo caso son facilitadores como lo ha hecho Naciones Unidas, como lo está haciendo la OEA y sobre todo como lo ha hecho su Eminencia el Cardenal Obando, en primer lugar para qué? para que no entendamos los nicaragüenses, para que nos reunamos los nicaragüenses, para que dialoguemos los nicaragüenses, para que fortalezcamos el proceso de reconciliación y de entendimiento entre los nicaragüenses.

Periodista: Podría afectar entonces los acuerdos políticos que ha tenido el Frente Sandinista con el PLC en estos momentos?

Daniel Ortega: No es que ese no es el problema, el problema es que si se anunciara que el Señor, el delegado del Gobierno Norteamericano viene a promover el Dialogo, viene a hacer facilitador también para el Dialogo, entonces estaríamos hablando de otra cosa, pero si viene a buscar como se agrupen fuerzas políticas para que se impida el triunfo del Frente Sandinista y la Convergencia en las elecciones del 2006, entonces eso se llama injerencismo, no le corresponde al Señor Garza ir a meterse en los problemas de los nicaragüense, eso lo decidimos los nicaragüenses, eso se llama venir a echar leña al fuego y eso no tiene nada de constructivo, no tiene nada de positivo por eso es que se equivocan tanto los Estados Unidos en el mundo. Lo mejor que podría hacer el señor Garza es quedarse tranquilo ahí donde esta, porque si va a venir con ese objetivo, sencillamente no va a contribuir en nada.

Periodista: El hecho que la Embajada o el Gobierno de Estados Unidos ha acelerado la suspensión de visa, ahora a un ex Presidente de un Poder de Estado. ¿Ustedes no ven como que se ha elevado la presión...?

Daniel Ortega: Mira, sencillamente están desesperados, desesperados porque están claros que el Frente y la Convergencia vamos a ganar las elecciones Presidenciales. Están desesperados y entonces ahora, ese Consejo Supremo Electoral que fue bueno cuando a pesar del voto con testigo, a pesar de haber sacado al Ejército un día antes, a pesar de haber usado recursos del Estado, el doctor Alemán respaldando la candidatura del Ingeniero Bolaños, le dio la victoria al Ingeniero Bolaños, entonces ese Consejo fue bueno, fíjense que en ese momento no era malo y el señor Presidente del CSE era bienvenido en los Estados Unidos, una persona honrada, una persona honesta, era aplaudido por los medios de comunicación, una persona honrada, honesta, había dado resultados muy buenos en esas elecciones, igual paso en el '96, elecciones totalmente desastrosas,

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

**CASA
PRESIDENCIAL**



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:29

PAG - 11 -

fraudulentas, porque realmente son dos elecciones que nos han arrebatado que las ha ganado el Frente, las del '96 y las del 2001 y en esas elecciones como resultado que dio ese Consejo Supremo Electora, totalmente incompetente y viciado fue a favor del Doctor Alemán, entonces aplausos para el CSE, muy bueno el CSE, en cambio ahora como ya ven la victoria del sandinismo, entonces ya el Consejo no sirve, ese Consejo es malo, ese Consejo hay que cambiarlo, es decir no hayan que hacer, están desesperados, pero al final de cuentas es el pueblo nicaragüense el que va a depositar su voto en esas elecciones por mucho que quieran enredar las cosas algunos funcionarios norteamericanos.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua